



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Campus Comitán

Licenciatura de Medicina Humana

Tema: Cuadro Sinóptico “Antecedente Histórico De La Epidemiología.

PASIÓN POR EDUCAR

Alumno: Rosario Lara Vega

Semestre: 2° Grupo: C

Materia: Epidemiología

Docente: Cecilio Culebro Castellanos



 UDS Mi Universidad

 @UDS_universidad

www.uds.mx

Mi Universidad

Tel. 01 800 837 86 68

Antecedente Histórico De La Epidemiología.

La palabra Epidemiología apareció en la historia de Hipócrates (460 385 aC), que utilizó expresiones que se refieren a las enfermedades: epidémico era todo padecimiento no propio de un lugar y endémico cuando el padecimiento era propio de un lugar.

Hipócrates determinó que "epidemia" significa enfermedad que visita a la comunidad.

El primer epidemiólogo llamado John Snow, señaló que las enfermedades epidémicas se relacionaban con el lugar o iban de un sitio a otro. Su mayor contribución fue el método de hacer observaciones de manera cuantitativa.

Con estos antecedentes en mente, Snow postuló en 1849 una innovadora hipótesis, sosteniendo que el cólera se transmitía mediante la ingestión de una "materia mórbida" invisible al ojo humano, la cual debía actuar a nivel de los intestinos, produciendo un síndrome diarreico agudo con deshidratación severa.

La ciencia de las epidemias fue muy temprana ya que en 1851 se llevó a cabo la primera conferencia sanitaria internacional en París, en esta se llevó a cabo el debate acerca de enfermedades.

Cólera, Viruela y Fiebre amarilla.

La epidemiología pasa de nociones a la objetividad de elementos más específicos y la localización biológica de agentes y huéspedes de manera relacional. Después de la segunda guerra mundial en la década 1850-1959.

En Londres en 1854 se desarrolló un método de estudio de la epidemia que permite conocer las causas de contaminantes en el cual se desconoce la participación de los microorganismos causante de la enfermedad.

Se creó el modelo de la Triada Epidemiológica, este nuevo modelo permitió comprender la forma en la cual se presentaban las patologías.

Se desarrolló el paradigma etiológico con sus tres componentes que son: agente, huésped y medio ambiente.

Bibliografía:

<https://es.slideshare.net/sorerbil/historia-de-la-epidemiologia-32137465>

https://es.slideshare.net/questabcbbc/historia-de-la-epidemiologia?next_slideshow=540031